



#INSTITUTOESTABLE

Reforma debe fortalecer al INE: Taddei

ÓRGANO ELECTORAL ES DE TODOS LOS MEXICANOS, AFIRMA

POR MISAEZ ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE) Guadalupe Taddei pidió al gobierno federal que la reforma electoral sea para fortalecer al organismo autónomo y al sistema electoral federal.

En entrevista con Alejandro Cacho para **El Heraldo Media Group**, sostuvo que el INE es patrimonio de todos los mexicanos y no es privativo de un partido o de un gobierno.

"No nos equivoquemos, el

PLAZOS

- Tres organizaciones ya cumplieron requisitos para ser partidos.
- Sigue un proceso de revisión y en mayo sabrán si logran registro, dijo.

Instituto no es un actor político, es un ente que ejecuta las reformas electorales, donde convergen las fuerzas políticas y otros actores del país", precisó.

Aunque aceptó que no es cómodo recibir una nueva ley en materia electoral, entenderla a cabalidad y llevarla a la práctica, será algo que INE podrá enfrentar.

"El instituto está estable, es institucional totalmente, sabemos que vamos a enfrentar, pero siempre lo hemos enfrentado, tenemos años con reformas electorales", dijo.

Siempre es tentador decir que hay división al interior de un colegiado, como el INE, pero "lo que debe ser más tentador es que un colegiado es inherente a la diferencia y es lo que le da vida", dijo la presidenta consejera Taddei.●



FOTO: ESPECIAL

• **POSTURA.** La presidenta consejera, Guadalupe Taddei, en entrevista.